
町民の声への対応状況 

平成 26 年 9 月受付分 

受付月日 項 目 意見の概要 対応・取り組み状況 担当課 

9 月 1 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コナン等の観光Ｐ

Ｒの取組みについ

て 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

帰省の際、青山剛昌記念館、コナン

通りに行ってきましたが、正直コナン

橋から記念館への道がちょっと寂し

く、遠く感じました。水木ロード程と

は申しませんがもう少し、楽しませて

いただける物、ちょっと休憩の出来る

お店などがあれば良いと思いました。

自分が行った時は炎天下でしたが、日

除け、雨除けが欲しいと感じました。

歩きのお客のことも多少考えて頂き

ますようお願いします。  

二つ目は観光大使についてですが、

鳥取県、自治体などが知名度アップに

と色々な方に観光大使を依頼されて

いますがその方々がメデイア、SNSな

どで鳥取の事を取り上げているのを

ほとんど見たことがないように思い

ます。せっかくお願いするのであれ

ば、何かにつけアピールしてくれる人

の方が良いのではないでしょうか？

個人的には、ある程度知名度があり、

発言に影響力もあるアイドルグルー

プNMB48をお勧めします。NMB48のメン

このたびは貴重なご意見をいただき、あ

りがとうございます。  

１つ目のコナン通りにおける日除けなど

の休憩箇所や休憩できる店舗の充実につい

てですが、他の観光客の皆さんからも以前

から同様のご意見・ご要望をいただいてい

るところです。  

まず、休憩箇所については、現在、露天

となっているベンチに日除け・雨除けを設

置することを考えております。また、店舗

については地元商工会などとも相談してい

るところですが、現在のところ、出店には

いたっておりません。  

コナン大橋から青山剛昌ふるさと館まで

の周囲は畑地となっており、水木しげるロ

ードと比べて少し寂しく感じられるかもし

れませんが、今後ともお越しいただいた観

光客の皆さんに少しでも楽しんでいただけ

るような工夫や仕掛けを施して、魅力ある

コナン通りを目指していきたいと思いま

す。  

２つ目の観光大使の任命のあり方につい

てですが、北栄町においては、本町出身又

政策企画課 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バーの人たちは、ブログ、ラジオ、雑

誌、google+などで事あるごとに自分

の興味あることを発言していますし、

昨年のラジオでは、コナン好きの何人

かのメンバーの人が今一番行きたい

場所として「鳥取県のコナン記念館」

と熱く語っていました。ちなみに、彼

女たちのgoogle+のフォロー数は何万

人から数十万人です。色々と難しい問

題もあると思いますが彼女たちの影

響力はきっと知名度アップにつなが

るものと思います。 

是非、参考にして頂ければと思いま

す。 

は居住経験のある有識者、あるいは、本町

とゆかりのある方に『北栄町ふるさと大使』

になってもらい、北栄町の魅力を全国に広

く発信し、知名度やイメージアップの向上

を図っていただいているところです。  

知名度や発言影響力のあるアイドルに観

光大使になってもらってはどうかとのご提

案は、北栄町を全国に広くアピールできる

可能性として魅力的であり、北栄町に関心

を持つ方に積極的にアプローチをしたいと

考えます。ただし、アイドルの大使就任に

あたっては、本人だけでなく所属事務所の

了解が必要であり、多くの困難があること

についてはご理解ください。  

今後ともご意見をお寄せいただければと

思います。  

ありがとうございました。  



9 月 12 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地域住民による

安全サポーター

制度について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

住民は地域の安全（道路、交通安全

など）の面で気付くことが多い。しか

し、役場にものを言うのはハードルが

高く言えないことも多い。そこで、公

共施設や交通安全施設などの知識を

持った方にサポーター（ボランティ

ア）になっていただき、役場へ住民の

意見ができるような制度を作っては

どうか。 

 

 

 

 

 

 

 

この度はご意見をいただき、ありがとう

ございます。  

町では、住民の皆さんからのご要望、ご

意見等については、自治会長からの申し出

であったり、行政相談員などへの相談を通

して届いており、この機能が有効に働いて

いるものと考えています。町に対して直接

申し出されることを躊躇される方であって

も、自治会の代表である自治会長への相談

や行政相談での匿名の相談であればしやす

いのではないかと思いますので、新たな相

談システムであるサポーター制度の導入は

考えていません。現在ある制度を有効にご

利用いただきますようお願いいたします。  

総務課 

9 月 12 日 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校の敷地内禁煙

について 

全国1371市町村、学校の90％以上が

学校の敷地内禁煙を実施しています。  

北栄町はいつから実施するのですか。 

町民に開放している学校体育館など、喫

煙所を設置している箇所も一部ありました

が、一層の児童生徒の受動喫煙防止を図る

ため、平成２５年１１月より学校敷地内を

全面禁煙といたしました。  

教育総務課 



 


